

# Budget 2024 : la Ville de L'Île-Perrot limite l'augmentation des taxes à 2,86 % malgré l'inflation

L'Île-Perrot, le 13 décembre 2023 — Le conseil municipal de la ville de L'Île-Perrot a adopté le 12 décembre son budget annuel 2024. La Ville a réussi à limiter la progression de la taxe foncière sous la barre de l'inflation. Par ailleurs, la tarification pour la gestion des matières résiduelles a dû être haussée, en raison des tarifs des contrats conclus cette année qui sont plus élevés que ceux antérieurs. Quant aux autres taxes, soient celles liées à la réserve de voirie, l'eau potable et les eaux usées, elles restent les mêmes pour le secteur résidentiel. Donc, pour une maison unifamiliale moyenne dont la valeur est estimée à 341 000 \$, le compte de taxes sera majoré de 96 \$, représentant une majoration de 2,86 %.

Le maire de L'Île-Perrot, monsieur Pierre Séguin, a déclaré : « Cette faible variation de 2,86 % est une réussite pour la Ville, surtout en contexte d'inflation. À la Ville, la saine gestion de nos finances reste prioritaire. Je suis fier d'affirmer que nos efforts nous ont menés à un budget équilibré, qui ne compromet en rien la qualité de nos services, mais la rehausse. »

### Un budget équilibré en dépit des quotes-parts augmentées

Le budget de fonctionnement de la Ville passe de 20 881 479 \$ en 2023 à 22 140 631 \$ en 2024. Cette année, l'augmentation des quotes-parts obligatoires de la Sûreté du Québec (SQ), de la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM), de l'Autorité régionale de transport métropolitain (ARTM) et de la MRC de Vaudreuil-Soulanges a eu un impact significatif sur la planification budgétaire. Le travail de la Ville est remarquable, car en dépit de cette contrainte, le budget est équilibré et ne comprend aucune appropriation à même le surplus. De plus, un effort additionnel a été fait pour diversifier les sources de revenus, plus particulièrement les subventions. En contrepartie, la Ville a bénéficié cette année d'une hausse notable du transfert du point de TVQ en provenance du gouvernement, qui passe de 181 430 \$ à 590 134 \$.

### Des projets importants à L'Île-Perrot

La Ville de L'Île-Perrot poursuit la réalisation de projets importants, comme la mise aux normes de l'usine d'épuration et la mise à niveau du système d'égout pluvial dans le secteur de Brucy, la rénovation de la bibliothèque, le remplacement des bacs bruns de 45 l. par des bacs de 240 L, la conception des plans et devis de la nouvelle caserne et l'entretien des routes, des rues et des trottoirs. Aussi, l'administration municipale prévoit réviser et mettre en place diverses politiques. Les projets choisis s'arriment à la planification stratégique 2023-2028 de la Ville visant à créer un milieu de vie attractif, durable et efficient à L'Île-Perrot.

### Source et informations

Camille Julien, directrice des communications

[cjulien@ile-perrot.qc.ca](mailto:cjulien@ile-perrot.qc.ca)